Comunicación

Arrancan las obras de remodelación de la calle Pesqueras

El Ayuntamiento de Arroyo llevará cabo una renovación total de esta vía que servirá de modelo para la regeneración prevista en todo Sotoverde. La calzada se elevará a la altura de las aceras y se apuesta por un nuevo adoquinado

10 de enero de 2024- Los trabajos de remodelación de la calle Pesqueras, Sotoverde, han arrancado ayer martes y está previsto que se prolonguen durante cinco meses.

Con el objeto de reducir en lo posible los inconvenientes ocasionados a los vecinos está previsto la ejecución de los trabajos por fases.

La obra cuenta con un presupuesto de 299.164 euros, cofinanciados en un 60% con los fondos de cooperación local de la Junta de Castilla y León, y el resto, por el Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda.

QUÉ SE VA A HACER

El Equipo de Gobierno presenta el diseño de este proyecto como modelo de actuación planteada para la renovación para Sotoverde. De esta manera se da cumplimiento a uno de los compromisos asumidos por el alcalde al inicio de este mandato.

La obra iniciada prevé la renovación de la pavimentación en toda la longitud y anchura de la calle, aparcamientos, alcorques y aceras, retirando tanto el pavimento existente de aceras como los bordillos de hormigón de calzada, sustituyéndoles por nueva pavimentación y bordillos de granito.

Los alcorques se ampliarán para un mejor desarrollo de las raíces, respetando la situación del arbolado existente y el diseño original de la calle, si bien se prevé la retirada de las especies que han generado problemas por suciedad o raíces. El proyecto prevé el trasplante de estos árboles a otras zonas del municipio y su sustitución por otras especies de desarrollo ligeramente inferior.

MEJORAS EN LA RED DE SANEAMIENTO

Los trabajos en calle Pesqueras también prevén intervenciones en la infraestructura de saneamiento, actuando en dos puntos. Por un lado, mediante la demolición y nueva ejecución de imbornales para adaptar su situación al nuevo diseño transversal de la calle y, por otro, renovando las tapas de los pozos de saneamiento.

Asimismo, en la infraestructura de abastecimiento y riego se actúa en dos puntos. Renovación de las tapas de las arquetas de válvulas de abastecimiento de agua potable y riego. Dotación a las acometidas domiciliarias de válvulas de corte.